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令和４年２月臨時中標津町教育委員会 

 

１ 日 時  令和４年２月 10 日（水）10 時 58 分～11 時 50 分 

 

２ 場 所  中標津町役場３０１号会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長 山 田 康 司 

委  員 義 盛 幸 規 

委  員 助 口   明 

委  員 南   むつ子 

教育部長 木 村   実 

教育指導監 粥 川 敏 宏 

管理課長 舟 橋 利 明 

学校教育課長 吉 田 憲 史 

指導室長 柴 田 達 也 

生涯学習課長 山 宮 克 彦 

学校給食センター長 吉 田 利 彦 

農業高校事務長 吉 川 裕 二 

 

４ 欠席者   

委  員 青 山 幸 子 

総務係長 表   健 一 

書  記 黒 瀧 詩織里 

書  記 森 井 彩 花 

 

５ 傍聴者  なし 

 

６ 議 題 

 

議案第４号 令和３年度教育委員会所管一般会計補正予算について 

 

議案第５号 令和４年度教育委員会所管一般会計当初予算について 

 

議案第６号 令和４年度教育行政方針について 

 

報告第１号 ３月定例会教育行政報告について 
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【開 会】 

 

○山田教育長 

それでは、本来は午後からの日程でありましたが、前倒ししまして、ただ

いまから２月の臨時教育委員会を開催いたします。 

青山委員以外は出席ですので、会議は成立いたします。 

本日の署名委員は、義盛委員と助口委員です。よろしくお願いします。 

本日の議題は、議案第４号令和３年度教育委員会所管一般会計補正予算に

ついて、議案第５号令和４年度教育委員会所管一般会計当初予算について、

議案第６号令和４年度教育行政方針について、報告第１号３月定例会教育行

政報告についてとなっております。 

議案第４号、第５号は、町長への意見の申し出に関する事項です。 

中標津町教育委員会会議規則第 10 条第１項第５号の規定により、公開し

ないことにしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（委員から「はい」の発言あり） 

 

○山田教育長 

それでは、議案第４号、第５号は公開しないこととします。 

それでは早速議題に入ります。  
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【議 事】 

◎議案第４号 令和３年度教育委員会所管一般会計補正予算について 

 

 

 

 

 

 

  

非公開 
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◎議案第５号 令和４年度教育委員会所管一般会計当初予算について 

 

 

  非公開 
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◎議案第６号 令和３年度教育行政方針について  

 

○山田教育長 

続いて、議案第６号お願いします。 

 

○管理課長  

議案第６号 令和４年度教育行政方針についてでございます。別冊の教育

行政方針になりますが、この方針につきましては、本年度、作成されました、

「第７期中標津町総合計画」に基づいて方針を作成しているものでございま

して、３月の定例議会において、教育長が読み上げるものでございます。 

ここでは、概要のみ簡単に説明いたします。まず表紙をめくっていただき

まして目次をご覧いただきたいと思います。 

大きく６点について、令和４年度の教育行政について述べているところで

ございます。 

次にめくっていただきまして１ページでは、「１はじめに」としまして、教

育の役割について述べているところでございます。 

次に、２ページからは、「２ 学校教育の充実」として、一つ目に「学力向

上・健全育成の推進」について、５ページからは（２）としまして「地域と

の連携強化」、めくっていただきまして６ページからは三つ目として「教育環

境の充実」、次７ページからは四つ目で「中標津農業高等学校の教育の充実」

について述べているものでございます。 

次に８ページからは、「３ 生涯学習の推進」としまして、一つ目に「生涯

学習活動の普及促進」、次 10 ページからは二つ目としまして「生涯学習環境

の充実」、同じく 10 ページは四つ目「４ スポーツの振興」としまして、一

つ目として「スポーツ活動の普及促進」、11 ページには二つ目としまして「ス

ポーツによる交流促進」、同じく 11 ページに５としまして「５ 地域文化の

振興」としまして、一つ目に「文化、芸術活動の普及促進」、12 ページからは

二つ目としまして 「文化財の保護と活用」について述べているところでござ

います。 

最後に 13 ページから「６ むすび」としまして、昨年度から引き続き、中

標津町の幼稚園・学校の合言葉を、すべての教職員、園児、児童、生徒が常

に心掛け、しっかりと身に付けさせることが、望ましい学校づくりへの第一

歩だと考え、実践していく決意を述べております。概要については以上でご

ざいます。 
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○山田教育長 

議案第６号の説明がありました。ご質問、ご意見等ありましたらお願いし

ます。 

 

（委員より「ありません」と発言あり） 

 

○山田教育長 

よろしいですか。それでは、議案第６号については可決されました。 
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◎報告第１号 ３月定例会教育行政報告について  

 

○山田教育長 

続きまして、報告第１号お願いします。 

 

○管理課長 

報告第１号３月定例会教育行政報告についてご報告を申し上げます。議案

の 23 ページになります。 

教育行政報告といたしまして、２点報告いたします。一枚めくっていただ

いて１点目です。各種大会等の出場結果についてでございます。 

まず、小中学生の結果ですが、「中学校スケート大会」の全道大会と全国大

会の結果、「北海道スポーツ少年団スピードスケート競技大会」の結果、「全

道小学生タグラグビー大会北海道大会兼第 18 回北海道小学生タグラグビー

選手権大会」の結果を記載してございます。 

次に、広陵中学校が音源審査で開催されました、「ＨＢＣこども音楽コンク

ール中学校声楽部門、重唱」に北海道代表校として選ばれまして、その後、

「全国こども音楽コンクール」に出場したことについて、記載してございま

す。 

次に、絵画の作品展、コンテストについてでございまして、それぞれ、文

部科学大臣賞、環境大臣賞、北海道教育委員会教育長賞を受賞したことにつ

いて、記載してございます。 

次に、農業高校の結果でございまして「東北海道学校農業クラブ連盟実績

発表大会」に参加、その後、全道大会に出場しまして１部門で最優秀賞を受

賞しまして、全国大会の出場権を獲得したことについて記載してございます。 

次に２点目、26 ページになりますけれども、学校における感染症対策につ

いてでございまして、北海道の感染状況がレベル２に移行したことと、児童

生徒に感染者が発生した場合の学級閉鎖等の必要な対応について、また３月

に行われる卒業式について記載しているところでございます。説明について

は以上でございます。 

 

○山田教育長 

報告第１号について説明がありましたが、ご質問、ご意見等ございますか。 

 

（委員より「ありません」と発言あり） 

 

○山田教育長 
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よろしいですか。それでは報告第１号については承認されました。 

それでは本日予定されていた会議日程は全て終了いたしました。本日は大

変お疲れ様でした。 

 

 


